
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
21/11 0 +2 763
22/11 0 +2 760
23/11 -3 +2 759
24/11 -3 0 758
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6+
новости, события, факты

Прогноз синоптиков

• Кадеты группы «Суворовец» из Колесниково Анастасия Буявых, Владимир Ухтериков, 
Денис Ульянов, Вадим Бетхаметов, Дмитрий Матвеев и Ольга Лисянская (слева направо) 
посвятили победу в игре «Что? Где? Когда?» памяти своего учителя Валерия Смирнова.

растим патриотов

вниманию населения!

В связи с 16-летием со дня создания Всероссий-
ской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
приём граждан на территории Заводоуковского го-
родского округа будут проводить:

27.11.2017 с  14.00 до 17.00  Тарасюк Ольга Васи-
льевна, депутат думы Заводоуковского городского 
округа, член фракции партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
в думе Заводоуковского городского округа (по адре-
су: с.Новая Заимка, ул.Пушкина, 2а);

27.11 – 29.11.2017 с 8.00 до 17.00 Дмитриев Сергей 
Владимирович, депутат думы Заводоуковского город-
ского округа, член фракции партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» в думе Заводоуковского городского округа (по 
адресу: ТЦ «Элита», ул.Теплякова, 1г, строение 3);

28.11.2017 с 16.00 до 17.00 Бертрам Виталий 
Викторович, депутат думы Заводоуковского город-
ского округа, член фракции партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» в думе Заводоуковского городского округа (по 
адресу: ул.Береговая, 27, администрация, 301 каб.;

29.11.2017 с 15.00 до 16.00  Плосков Николай 
Владимирович, председатель думы Заводоуков-
ского городского округа (по адресу: ул.Береговая, 
27, администрация, 301 каб.;

1.12.2017 с 16.00 до 17.00 Безбородов Сергей 
Викторович, депутат думы Заводоуковского город-
ского округа, член фракции партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» в думе Заводоуковского городского округа (по 
адресу: ул.Береговая, 27, администрация, 301 каб.

Уже не первый год для курсантов специа-
лизированных групп подготовки к военной 
службе специалисты комитета по спорту и 
молодёжной политике проводят серию ин-
теллектуальных соревнований, посвящён-
ных военной истории России.

В пятницу в Заводоуковском агротехникуме в игре 
«Что? Где? Когда?», посвящённой 75-летию Ста-
линградской битвы, приняло участие 12 команд.

Интеллектуальный поединок начался мину-
той молчания. Участники почтили память недав-
но ушедшего из жизни руководителя колесников-
ского «Суворовца» Валерия Смирнова, воспитан-
ники которого не раз занимали призовые места 
в подобных играх.

Ребята готовились к интеллектуальным стар-
там с особым усердием.

– Мы настраивались на эту игру целый месяц, 
а последние две недели только о Сталинград-
ской битве и говорили, – рассказывает студентка 
агротехникума Ульяна Королёва из «Святогора». 
– Нас, кадетов, считают сильными и красивыми: 
мол, спортом занимаемся, маршируем здорово. А 
мы ещё и умные! На занятиях в группе не только 
уставы читаем, но и военную историю, прошлое 
нашей страны изучаем. И на таких вот соревнова-
ниях свои знания проверяем и закрепляем.

С Ульяной согласен руководитель кадетов 
агротехникума Сергей Ольховик. Он считает, 
что будущий защитник Отечества должен знать 
историю страны, не забывать о том, что он – 
наследник поколения победителей. В подвигах 
нынешних россиян живёт память «о героях бы-
лых времён».

Знания истории государства и подвига народа 
пригодятся кадетам не только в жизни, но и на 
призывной комиссии, где наряду со здоровьем и 
психологической устойчивостью оценивают ин-
теллект будущих воинов. И вопросы по истории 
Великой Отечественной задают постоянно. А уж 
попасть в такую элитную часть, как Президент-
ский полк, не зная прошлого России, просто не-
возможно. Так что ученье – свет.

Военную историю кадеты изучают не только по 
учебникам. Они участвуют в тактических играх, 
проводимых в память о великих сражениях раз-
ных эпох, таких, как «Бородинские игры» или 
исторической реконструкции контрнаступления 
советских войск под Москвой.

Ну а в этом интеллектуальном состязании побе-
дили курсанты колесниковского «Суворовца», по-
разившие членов жюри не только глубокими зна-
ниями военной истории, но и командным духом. 

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото автора

Курсант духом крепок
Попав в этом году в проект пар-

тийной программы «Единой Рос-
сии» «Местный Дом культуры», 
здание сельского культурного 
центра, где 50 лет размещался 
клуб и библиотека, основатель-
но переделали. Строители под-
лили фундамент, полностью за-
менили пол, окна и двери, пере-
делали сцену, выровняли стены. 
Но, пожалуй, главное –  оборудо-

вали тёплые туалеты, которых 
раньше в ДК не было. Сегодня 
рабочие завершают облицовку 
здания сайдингом. 

Осталось завезти новую ме-
бель (она уже куплена), закрыть 
сцену новым занавесом и можно 
справлять новоселье. Работники 
Дома культуры уверены, что до 
конца месяца управятся.

Борис СОКОЛОВ

Скоро новоселье
В конце ноября после капитального ремонта готовится рас-
пахнуть двери Дроновский сельский Дом культуры.  

На эти соревнования в спорт-
комплекс «Ритм» в минувшие 
выходные съехалось более сот-
ни гиревиков из Тюменской об-
ласти и Казахстана. 

Абсолютным победителем тур-
нира среди девушек стала Анна 
Карпова, воспитанница тренера 
Евгения Даричева. Она выполни-
ла 253 подъёма 12-килограммо-
вой гири, не оставив ни единого 
шанса соперницам. 

Первые места в своих весовых 
категориях также заняли наши 
Адам Петрбиев, Иван Грабарь, 
Иван Лаврентьев, Кирилл Коб-
зарь, Александр Бахарев, Ан-
дрей Петров и Кирилл Заика.

После личного первенства заво-
доуковская команда из пяти юно-
шей в эстафете с пудовыми гиря-
ми с результатом 229 подъёмов 
также взяла «золото».

Ольга МЯСНИКОВА

«Золото» –  наше!
Заводоуковцы на днях выиграли первенство по гиревому 
спорту, посвящённое памяти Героя Советского Союза Вик-
тора Важенина.

Из 12-и – семь произошло на 
предприятиях агропрома в пе-
риод весенних полевых работ и 
уборочной кампании. Двое рабо-
чих из  «Агропромхимии» и ООО 
«СКМ-100» получили тяжёлые 
травмы и сейчас проходят ком-
плексную реабилитацию.

Статистика неутешительная, хо-
тя, по словам специалиста комите-

та по экономике, прогнозированию 
и развитию потребительского рын-
ка Елены Логачёвой, профилакти-
ческие беседы о предупреждении  
производственного травматизма 
проходят на предприятиях регу-
лярно, а руководители организа-
ций и инженеры по охране труда 
раз в три года учатся на спецкурсах. 

Ольга МЯСНИКОВА 

Без травм не обошлось
Количество несчастных случаев, зафиксированных в окру-
ге, нынче осталось на уровне прошлого года. 

В  Тюменском  технопарке со-
брались  270 юных  шахматистов  
от четырёх до 17  лет из 24 рай-
онов области. 

Среди учащихся старших  клас-
сов старозаимцы Виктория Шу-
барцева, Максим  Зяблов, Дарья 
Титова, Нурбулат  Мулкаманов, 
Илья Луковников и Анастасия Иго-

шина стали вторыми. Младше-
классники  второй городской Ти-
мофей Голых, Матвей Парфен-
тьев, Игорь Бетнев, Варвара Наза-
рова, Виктория Белоусова и Поли-
на Спицына заняли четвёртое ме-
сто. Эти ребята – новички турнира, 
поэтому все успехи у них впереди.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Подрастают 
шахматные короли

На областном  турнире школьных шахматных клубов ко-
манда из Старой Заимки заняла второе место.

подписка-2018

Уважаемые читатели! 
Идёт подписка на районную газету «Заводоуковские ве-

сти» на первое полугодие 2018 года.
Стоимость подписки на шесть месяцев – 562 руб. 2 коп., на три 

месяца – 281 руб. 1 копейка, на два месяца – 187 руб. 34 коп., 
на месяц – 93 руб. 67 коп.

Обращайтесь в отделения Почты России и в отдел продаж 
газеты (г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, 6). 
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в администрации городского округа

главы отчитываются

на рабочем месте

•  В ООО «Газпром межрегионгаз Север» Ольга Талалаева уже девять 
лет. И в этой организации, и прежде её работа связана

с людьми. Несколько лет она трудилась в авиакассе 
и на заправочной станции. 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 1808 от 16.11.2017 г., г. Заводоуковск                                    

О внесении изменения  в постановление 
администрации Заводоуковского городского 
округа от 6.11.2014 г. № 1911 «О присвоении 

статуса единой теплоснабжающей организации»

В соответствии с Федеральным законом от 6.10.2003 г. 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Федеральным 
законом от 27.07.2010 г. № 190-ФЗ «О теплоснабжении», 
Постановлением Правительства Российской Федерации 
от 8.08.2012 года № 808 «Об организации теплоснабже-
ния в Российской Федерации», на основании Устава муни-
ципального образования Заводоуковский городской округ 
и в целях эффективной организации теплоснабжения на 
территории Заводоуковского городского округа админи-
страция Заводоуковского городского округа постановляет:

1. В постановление администрации Заводоуковского 
городского округа от 6.11.2014 г. № 1911 «О присвоении 
статуса единой теплоснабжающей организации» (далее 
– постановление) внести следующее изменение: 

1.1. Приложение к постановлению изложить в новой ре-
дакции согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Данное постановление опубликовать в газете «Заводо-
уковские вести», постановление с приложением разместить 
на официальном сайте Заводоуковского городского округа 
в информационно-телекоммуникационной сети интернет.        

3. Контроль за исполнением настоящего постановления 

возложить на первого заместителя главы городского окру-
га Денисова И.А.

С.А. КАСЕНОВА, 
заместитель главы городского округа                                           

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 1810 от 16.11.2017г., г. Заводоуковск

Об утверждении Порядка проведения оценки
регулирующего воздействия проектов 

муниципальных нормативных правовых актов 
Заводоуковского городского округа, Порядка 

проведения экспертизы муниципальных 
нормативных правовых актов Заводоуковского 
городского округа, затрагивающих вопросы 

осуществления предпринимательской 
и инвестиционной деятельности

В соответствии с Федеральным законом от 6.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», законом Тю-
менской области от 29.12.2005 № 444 «О местном само-
управлении в Тюменской области», руководствуясь Пись-
мом Минэкономразвития России от 12.12.2014 № 31260-
ОФ/Д26и «О направлении Методических рекомендаций по 
организации и проведению процедуры оценки регулирую-
щего воздействия проектов муниципальных нормативных 
правовых актов и экспертизы муниципальных норматив-
ных правовых актов», статьёй 41 Устава муниципально-
го образования Заводоуковский городской округ админи-

страция Заводоуковского городского округа постановляет:
1. Утвердить Порядок проведения оценки регулирую-

щего воздействия проектов муниципальных норматив-
ных правовых актов Заводоуковского городского округа 
согласно приложению 1 к настоящему постановлению.

2. Утвердить Порядок проведения экспертизы муници-
пальных нормативных правовых актов Заводоуковского 
городского округа, затрагивающих вопросы осуществле-
ния предпринимательской и инвестиционной деятельно-
сти, согласно приложению 2 к настоящему постановлению.

3. Постановление администрации Заводоуковского город-
ского округа от 24.12.2015 № 1903 «Об утверждении Поряд-
ка проведения оценки регулирующего воздействия проектов 
муниципальных нормативных правовых актов Заводоуковско-
го городского округа, затрагивающих вопросы осуществле-
ния предпринимательской и инвестиционной деятельности, 
Порядка проведения экспертизы муниципальных норматив-
ных правовых актов Заводоуковского городского округа, за-
трагивающих вопросы осуществления предпринимательской 
и инвестиционной деятельности» признать утратившим силу.

4. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Заводоуковские вести», разместить постановление с 
приложениями на официальном сайте Заводоуковско-
го городского округа в информационно-телекоммуника-
ционной сети интернет.

5. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния возложить на заместителя главы Заводоуковского 
городского округа Пономарёву Т.П.

С.А. КАСЕНОВА, 
заместитель главы городского округа

Селяне на встречах не толь-
ко обсуждают насущные про-
блемы и перспективы разви-
тия территорий, но и делят-
ся своими переживаниями, 
вносят предложения по бла-
гоустройству.

Более получаса понадобилось 
главе Колесниковской сельской 
администрации Руслану Бетха-
метову, чтобы рассказать обо 
всём, что было сделано на тер-
ритории за год. Так, в тёплое вре-
мя года рабочие Заводоуковско-
го ДРСУ проложили в селе око-
ло километра водоотводных ка-
нав, и теперь есть надежда, что 
на улицах Тюменской, Советской, 
Первомайской и Молодёжной в 
распутицу будет чище. Летом на 
кладбище в Колесниково убра-
ли более трёх десятков старых 
деревьев (деньги на это выде-
лил областной депутат Влади-
мир Ковин) и ещё семь тополей 
и елей – на улицах села.

Благодаря программе со-
финансирования на террито-
рии сельской администрации 
наконец-то завершилась боль-
шая работа по уличному осве-
щению: более 120 новых свето-
диодных фонарей теперь горят 
в Колесниково и Комиссарово. 
Сегодня селяне уже готовятся к 

Новому году – достают гирлян-
ды, чтобы украсить улицы и свои 
дома к празднику. А глава терри-
тории говорит о том, что необхо-
димо сделать по благоустройству 
территории в 2018-м. Нужно от-
ремонтировать памятник героям 
Великой Отечественной войны в 
Комиссарово, провести ямочный 
ремонт улицы Советской в Колес-
никово и оставить деньги на об-
новление малых архитектурных 
форм на детской площадке. А 
ещё в Колесниково ждут газ. Се-
ло не вошло в программу газифи-
кации на 2018-2022 годы.   

А вот в Марково, порадовала  
на встрече с жителями глава Ста-
розаимской территории Лариса 
Деденко, голубое топливо ско-
ро придёт и попросила жителей 
села как можно быстрее оформ-
лять все необходимые докумен-
ты и делать обвязки в домах.

В этот раз Лариса Владимиров-
на призывала старозаимцев ак-
тивнее участвовать в жизни тер-
ритории. Она посетовала, что на 
субботник по уборке кладбища, 
организованный ТОСом, пришло 
всего полтора десятка человек 
и на её просьбу навести порядок 
на придомовых территориях  тоже 
откликнулись немногие (а ведь в 
двух сёлах сегодня проживает бо-
лее 800 жителей!). 

– Чтобы скосить у дома тра-
ву, вырубить сухостой, починить 
или подкрасить забор, много де-
нег не надо! – восклицала Лариса 
Деденко. – Ну почему у нас тем, 
кто, например, поставил доброт-
ные красивые ворота, бросают 
вслед: «Чего выделываешься?» 
Почему в этом же случае в со-
седней Дроновой люди загора-
ются идеей сделать ворота луч-
ше, чем у соседей? Если мы хо-
тим жить хорошо, наверное, нуж-
но менять менталитет…

После эмоционального всту-
пления глава территории отчи-
талась перед односельчанами. 
Она рассказала, что в уходящем 
году в сельской школе установи-
ли новые окна, а в детсаду от-
крыли вторую группу для малы-
шей. Нынче по программе софи-
нансирования приобрели малые 
архитектурные формы для дет-
ских площадок в Старой Заимке 
и Марково. В Марково же вес-
ной огородили памятник павшим 
в годы Великой Отечественной 
и высадили рядом с ним ряби-
ны и сосны. 

Сделано немало, но проблемы 
ещё остаются. Одна из них  – не-
хватка кадров в социальной сфе-
ре. Так, в школе трудятся учителя 
пенсионного и предпенсионного 
возраста, а педагоги начальных 

классов, математики и иностран-
ного языка приезжают на работу  
из Заводоуковска и близлежа-
щих сёл. В ФАПе нет фельдше-
ра, на почте – заведующей... По-
иск специалистов результатов по-
ка не даёт. 

В завершение встречи старо-
заимцы подняли вопрос о ре-
монте подъездных путей от фе-
деральной трассы Тюмень–Омск 
до Старой Заимки и Марково. Ла-
риса Деденко пояснила, что эти 
участки дороги – областного под-
чинения, поэтому привести их в 
порядок за счёт бюджета округа 
нельзя, это нецелевое расходо-
вание средств.

О ремонте дорожного полот-
на говорили и на встрече в Па-
дуне. Сегодня здесь уже защебе-
нили улицы Свободы, Зелёную, 
Лесную, Северную и часть ули-
цы Школьной. Жители улицы Ре-
волюционной ждут, когда проло-
жат тротуар. В Семеново отре-
монтировали улицы Централь-
ную и Речную. 

Селяне задали первому за-
местителю главы округа Игорю 
Денисову вопрос, касающийся 
транспортного сообщения: 

– В Заводоуковск мы по сво-
им делам уезжаем рано утром, а 
вот возвращаемся поздно вече-
ром. Нельзя ли выделить допол-

нительный автобус в середине 
дня до Падуна и его отделений? 

Игорь Алексеевич напомнил, 
что недавно администрация 
округа совместно с частным пе-
ревозчиком  пыталась отрегули-
ровать автобусное сообщение с 
селом и пустила маршрутку. Пер-
вые три дня она была полной. По-
том пассажиров становилось всё 
меньше и меньше. Конечно, вла-
дельцу маршрутного такси такие 
поездки стали невыгодны… 

Падунцы тоже ждут чистую во-
ду. Игорь Денисов сказал, что до 
начала декабря  подрядчик дол-
жен установить систему  водо-
очистки на водозабор на бывшем 
спиртзаводе. А вот локальные 
установки «Тюменские системы 
водоочистки» перенесут в дру-
гие населённые пункты сельской 
администрации. Жители должны 
будут заключить договор с Заво-
доуковским ЖКХ и платить за во-
ду, как и жильцы, пользующиеся 
водопроводной сетью. 

А вот такая острая проблема, 
как газификация, в Падуне уже 
снята. Нынче голубое топливо 
пришло в Степной и Урожайный. 
Буквально на днях глава терри-
тории Алексей Рыкованов узнал, 
что в программу газификации во-
шло и село Семеново.

Ольга МЯСНИКОВА

Хотим жить лучше? Надо менять менталитет!

Как известно, театр начина-
ется с вешалки. А ООО «Газ-
пром межрегионгаз Север» 
в Заводоуковске – с клиент-
ской службы.

Здесь всегда придут на помощь 
будущим и уже состоявшимся по-
требителям газа Людмила Лупо-
ва, Ольга Бухарова, Евгения Ал-
фёрова и Ольга Талалаева, кото-
рая работает в службе с 2008 го-
да. Ольга Витальевна в коллек-
тиве – человек уважаемый, по-
тому что дело знает и любит, и 
опыта  ей не занимать. Она всег-
да готова проконсультировать не 
только клиентов, но и коллег. А 
женский коллектив службы друж-
ный и профессионально подко-
ванный: специалисты решают 
все вопросы, связанные с гази-
фикацией жилого дома: от вы-
дачи технических условий и за-
каза проекта до заключения до-
говора на поставку газа и пуско-
наладочных работ. 

– Теперь потребителю не нужно 
стоять в очередях во всех необхо-

димых инстанциях, – говорит стар-
ший контролёр газового хозяйства 
О. Талалаева. – Если раньше, что-
бы подключить газ, человеку тре-
бовалось самому собирать не-
обходимые разрешения и подпи-
си, то теперь за вас это сделают. 
Заявитель приходит к нам дваж-
ды. Первый раз, чтобы сдать не-
обходимую документацию, вто-
рой – получить готовый, полно-
стью оформленный пакет доку-
ментов и заключить договор на 
поставку газа.

Помимо этого Ольга Витальев-
на, как и остальные специали-
сты службы, ежедневно прини-
мает показания приборов учёта 
от тех, у кого в квартире газ, по-
могает выяснить клиентам, поче-
му цифры в квитанциях разнятся 
с их подсчётами. А ещё работа-
ет с должниками, которых, к со-
жалению, немало.

– Ежедневно к нам с различны-
ми вопросами обращаются око-
ло семи десятков жителей окру-
га, – продолжает разговор Оль-
га Талалаева. – Клиенты бывают 

разные и по характеру и по на-
строению. Ну а мы должны быть 
вежливыми и доброжелательны-
ми со всеми, добром и уважени-
ем горы свернуть можно!

Помимо личного общения Ольга 
Витальевна успевает отвечать на 
звонки заводоуковцев. А телефон 
клиентской службы просто раска-
ляется в конце месяца – добросо-
вестные жители округа спешат пе-
редать показания за потреблён-
ный газ. От этого порой и непро-
сто до специалистов дозвонить-
ся. В службе советуют передавать 
показания приборов учёта с помо-
щью интернета через личный ка-
бинет абонента на сайте severrg.
ru или через мобильное приложе-
ние «МОЙ ГАЗ». 

Ну а если живое общение вам 
важней, то специалисты  кли-
ентской службы газораспреде-
лительной компании встретят 
вас радушной широкой улыбкой 
и помогут в любой, даже самой 
сложной ситуации.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
Фото автора

А у вас в квартире газ?


